



**Wir gratulieren zur Verleihung des Kärntner Ehrenkreuzes für Lebensrettung am 21.11.2018 im Spiegelsaal der Kärntner Landesregierung!**

Die Marktgemeinde Seeboden am Millstätter See ist stolz, vier Bürger zu haben, die auf Grund eines für sie selbstverständlichen Reanimationseinsatzes im Sommer 2018 zu Lebensrettern geworden sind.

Thomas Steinwender, Roman Pliessnig, Hubert Steinwender und Christoph Steinwender (am Bild von links nach rechts) wurden am 21.11.2018 von LH Dr. Peter Kaiser (am Bild ganz rechts) als Zeichen der Anerkennung mit dem Kärntner Ehrenkreuz für Lebensrettung ausgezeichnet. Herr Bürgermeister Klinar gratuliert ebenso wie Landeshauptmann- Stellvertreterin Dr.<sup>in</sup> Beate Prettner und LR Mag. Ulrich Zafoschnig (am Bild links) herzlichst für die gezeigte Zivilcourage. Es ist in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich, dass Privatpersonen ohne zu zögern eingreifen und lebenserhaltende Maßnahmen setzen.